
Il mio intervento sarà strutturato così come segue. 

Inizialmente parlerò di come son finito a Trieste e di come ho avuto la possibilità di lavorare per l’ateneo 

Triestino. 

Racconterò delle mie prime mansioni, per poi arrivare al mio trasferimento presso la segreteria di Gorizia 

dove ho avuto la possibilità di ricavarmi una nicchia lavorativa che nel primo anno di lavoro non c’è stata. 

Successivamente farò cenno alla mia esperienza in comando presso l’istituto rittmeyer e al mio rientro in 

università. 

Parlerò poi di cosa mi occupo adesso, del fatto che il mio lavoro è una occupazione diverssa da quelle che 

solitamente hanno i non vedenti. 

Faro un cenno ai problemi che ad oggi sussistono legati soprattutto all’inaccessibilità dei gestionali di 

carriere studenti, gestione delle assenze e presenze ecc. 

 


